

Safari Dakwah Muhammadiyah Kabupaten Banjar

Senin, 24-06-2019

[MUHAMMADIYAH.ID](#), **PINDAHAN BARU** – Pimpinan Daerah Muhammadiyah (PDM) Kabupaten Banjar (23/06) menggelar Safari dakwah sekaligus Halal Bil Halal Warga Muhammadiyah Muhammadiyah di Mesjid Asyuhada Desa Pindahan Baru Kecamatan Beruntung Baru Kabupaten Banjar.

Kegiatan Safari Dakwah ini merupakan kegiatan rutin yang dilaksanakan oleh PDM Banjar setiap satu bulan sekali dengan Pimpinan Cabang Muhammadiyah secara bergiliran sebagai tempat pelaksanaan. Adapun untuk pelaksanaan kali ini bertempat di Pimpinan Cabang Muhammadiyah (PCM) Beruntung Baru tepatnya di Desa Pindahan Baru Kecamatan Beruntung Baru Kabupaten Banjar, pengisi tausiyah agama di sampaikan oleh Muhamad Adriani Yulizar, Wakil Rektor II Universitas Muhammadiyah Banjarmasin.

Hasbi Rivani, Ketua Pimpinan Daerah Muhammadiyah (PDM) Kabupaten Banjar, menyampaikan dalam sambutannya mengungkap rasa syukur dan terima kasih telah dapat berhadirnya banyak warga Muhammadiyah se-Kabupaten Banjar pada kegiatan.

“Saya Mewakili PDM Kabupaten Banjar menyampaikan rasa syukur dan ucapan terima kasih setinggi tingginya kepada warga muhammadiyah se-Kabupaten Banjar yang mau merelakan waktunya untuk hadir di kegiatan ini karena kita tahu bersama bahwa Desa Pindahan baru, Kecamatan Beruntung Baru ini merupakan Pimpinan Cabang yang lokasinya cukup jauh dengan Pimpinan Cabang yang lain,”ujarnya.

Hasbi menambahkan ada beberapa agenda terdekat yang akan di ikuti atau di selenggarakan oleh PDM Banjar. “Seperti Musyawarah Pimpinan Wilayah di Tanah Laut 5-6 Juli 2019 yang salah satu agendanya membahas kesiapan Kalimantan Selatan sebagai tuan rumah Muktamar Muhammadiyah 2025, Musyawarah Pimpinan Daerah 13 Juli 2019 dengan agenda yakni penentuan tuan rumah Musyawarah Daerah (Musyda) Muhammadiyah Kabupaten Banjar dan pembentukan panitia keberangkatan Muktamar 2020 di Surakarta,” paparnya.

M. Adriani Yulizar menyampaikan dalam tausiyahnya mengenai ada beberapa hewan yang di ciptakan Allah SWT dengan sangat luar biasa bahkan namanya di abadikan menjadi nam surah di Al Qur’an seperti Al Fill (Gajah), Al Ankabut (laba – laba), An Nahl (Lebah) dan An Naml (Semut). Dari beberapa hewan kita bisa belajar misalnya Semut yang sifatnya bekerja keras dan bergotong royong untuk mempersiapkan persediaan makanan untuk masa yang akan datang hal lain yang menakjubkan adalah semut mempunyai insting yang bagus ketika mereka mendapatkan makanan berupa biji – bijian yang bisa tumbuh mereka akan membaginya menjadi dua agar tidak tumbuh di sarang mereka kelak hal tersebut merupakan kebesaran Allah SWT yang perlu kita pahami bersama.

Adapun pada kegiatan safari dakwah ini juga di laksanakan Pertemuan Pimpinan Cabang ‘Aisyiyah Sekabupaten Banjar oleh Pimpinan Daerah ‘Aisyiyah Kabupaten Banjar. Selain itu juga di meriahkan dengan penampilan *Marching Band* oleh AMM Mandi Angin serta terdapat stand jualan oleh Organisasi Otonom di Beruntung Baru.**(Syifa)**

Kontributor : Muhammad Nashir